

【※上の写真は、平成8年頃に指導を受けた児童が、段ボールで製作した山車の模型】

「150周年記念」関連の活動について

2学期が終わりました。子どもたちは、それぞれの学年で、工夫して学習を進めてくれました。冬休みをはさんで3学期になると、2月には乙川地区の山車・神楽獅子が乙川小学校に集合して、子ども

たちとふれあう活動を行います。現在、祭礼関係者の方々と活動 内容について話し合いを進めているところです。これまでに決まっている内容についてお知らせします。また、150周年記念に関連して現在進めている活動についても、お知らせします。

【150周年記念行事「乙川まつりふれあい活動」】

午前中で行う予定です。全学年でお囃子を聞き、学年(学級)毎に山車・神楽獅子と記念写真を撮ります。1・2年生は体育館で和楽器に触れ、演奏する体験を、3年生~6年生は運動場で山車の見学および引く体験を行います。保護者のみなさまにも、子どもたちの活動を見ていただくスペースを作る予定ですので、ぜひ子どもたちの活動をご覧いただければと思います。詳しい内容は、1月のおたよりでお知らせします。



令和2年の乙川まつりポスター



クリアファイル見本

【記念誌・クリアファイルの作成】

150周年記念の各活動についてまとめた「記念誌」を現在作成しています。2月に行われる記念行事の写真を収めて、3月の中旬(17日頃を予定)に各家庭にお配りする予定です。

また、10月に撮影した航空写真を使った「クリアファイル」も併せて作成しています。こちらも、記念誌と併せて、3月中旬にお配りする予定ですのでお待ちください。

【5年生「新名物決定!乙川和菓子-1(オツワン)グランプリ」】のその後・・・

記念式典で代表に決定した、5年3組の和菓子「乙オーレ」を八幡屋さんの力をお借りして、商品にしていただきました。 2種類の試作品を試食して、実際に発売していただく商品が決定しました。

来年の1月には、八幡屋さんで販売を していただく予定です。機会がありました ら、味わってみていただけると幸いです。

また、明日(23日)には、記念式典に来 賓として来ていただいた市長さんを訪問 して、商品の完成を報告に行く予定です。



八幡屋さんによる試作商品





「乙オーレ」についての児童のプレゼン資料



児童による試食・最終決定

【6年生「「ひみつのケンミンショー極~乙川と京都・奈良。

知らなかったよ街じまんスペシャル~」】のその後・・・





6年生が修学旅行および学習発表会の学習に関連して製作し、記念式典でお披露目をした「モザイクアート」。これは、6年生児童が奈良・京都と乙川を象徴するイラストを描き、写真を使ってモザイク画にしたものです。

使用した写真は、6年生の児童ひとりひとりが、奈良・京都および乙川それぞれの土地の「よさを感じるもの」「安心できるもの」といったテーマで撮影したものです。この2つのモザイクアートはパネルにして、150周年記念および卒業記念として校内に掲示する予定です。





150周年記念モザイクアート